

Junta de Gobierno

El día 3 de octubre tuvo lugar la Junta de la RSME en la Sala de Juntas de la Facultad de Matemáticas de la Universidad Complutense de Madrid. El motivo principal fue la toma de posesión de los cuatro nuevos vocales: Rafael Crespo García (Universitat de València), María Isabel González Vasco (Universidad Rey Juan Carlos), Carlos Pérez Moreno (BCAM, UPV/EHU) y Antonio Rojas León (Universidad de Sevilla).

Además, en la Junta se trataron temas como los próximos convenios a firmar con diferentes universidades, el reciente convenio con la Fundación Escultor Berrocal y el próximo a firmar con la Fundación Ramón Areces. Este último se realizará para la preparación de un libro blanco sobre las matemáticas que evaluará en profundidad su situación actual en todos sus niveles. También se analizaron las próximas convocatorias de premios Vicent Caselles, Rubio de Francia y medallas de la RSME y los futuros eventos que organizará la RSME (congresos conjuntos con otras sociedades, Bienal de la RSME, Escuela Luis Santaló, etc.).